



Echappées en Coeur de Garonne

- La Newsletter -

N°34

Mars 2024

L'actu de l'office de tourisme

Une arrivée à l'office !



Depuis ce lundi 4 mars, l'office de tourisme a eu le plaisir d'accueillir au sein de son équipe Maxime pour un stage de 6 mois !

Actuellement en Master 2 Tourisme et Développement à l'Université Toulouse - Jean Jaurès sur le campus de l'ISTHIA à Foix, il va effectuer son stage de fin d'étude au sein de nos locaux.

Maxime se concentrera sur les hébergements et la création de séjours touristiques.

Pour en apprendre un peu plus sur lui, nous lui avons posé quelques questions !

- Sa phrase d'inspiration : «Si tes rêves ne te font pas peur, c'est qu'ils ne sont pas assez grand»
- Son film préféré : Interstellar de Christopher Nolan
- Son monument historique le plus remarquable : Les pyramides

Nous lui souhaitons la bienvenue et sommes ravis d'accueillir une nouvelle recrue dans l'équipe tourisme !

[> Nous contacter...](#)

Evénement à la une !

L'exposition « Renversant ! » au Grand Presbytère

Martres-Tolosane

Découvrez la nouvelle exposition du Grand Presbytère du 1er mars au 21 avril 2024.

La proposition «Renversant !» est le résultat d'une collaboration passionnante entre six artistes verriers contemporains.

Ensemble, ils explorent les innombrables facettes de l'art du verre, révélant ainsi les multiples résonances qui se tissent au sein de leurs créations.

Chaque artiste apporte sa propre esthétique et sa sensibilité artistique, tout en partageant un engagement commun envers l'expression authentique et la puissance du geste.

Leur travail ensemble met en lumière la richesse et la diversité des possibilités offertes par le verre en tant que matériau artistique, démontrant sa capacité à transcender les limites de la perception et à ouvrir de nouvelles perspectives sur le monde qui nous entoure.

Cette collaboration créative, orchestrée par le Grand Presbytère, célèbre l'innovation et l'audace dans le domaine de l'art verrier contemporain.

Les artistes présents dans cette exposition : Martine BRUGGEMAN, Pascaline FONTAINE, Sylvie FREYCENON, Corinne JOACHIM, Marc KNIEBIHLER et Olivier MALLEMOUCHE.



L'exposition au musée de la faïence

Martres-Tolosane

BON PLAN ! Dans le cadre des journées européennes des métiers d'art (JEMA) du 1er au 7 avril, après avoir visité l'exposition du Grand Presbytère, découvrez l'exposition au musée de la faïence de Solène Lèbre et Stéphanie Saint-Martin jusqu'au 25 mai.

[> En savoir plus...](#)

L'activité de loisir du mois



Démonstration déco sur céramique

Martres-Tolosane

Tous les samedis après-midi du mois de mars, au bureau d'information touristique de Martres-Tolosane de 14h30 à 16h30, assistez à une démonstration de décoration sur céramique commentée avec Maëlys.

L'office de tourisme accueille Maëlys en stage jusqu'au 7 avril. Elle réalise sa 2ème année de CAP décoration sur céramique au lycée polyvalent Martin Malvy de Cazères. Elle est présente en alternance sur les bureaux d'information touristique de Cazères et Martres-Tolosane.

ÉVÈNEMENT GRATUIT !

Venez nombreux !

[> En savoir plus...](#)

J'ai me promener avec vous



Circuit n°11 : Chemin du ruisseau

du bois vert et chemin des tutes

Sénarens



Chaque mois, l'office de tourisme intercommunal vous propose une idée rando !

Ce mois-ci nous vous proposons une randonnée avec deux possibilités de parcours. Ces derniers sont accessibles aux pédestres, équestres et vttistes. Boucle facile/moyen.

5,8km, 2h, dénivelé +100m

4,7km, 1h40, dénivelé +100m

Découvrez le village et les ruines de son ancien moulin exploité jusqu'au début du XXème siècle.

Retrouvez tous nos sentiers sur notre site internet : <https://tourismecoeurdegaronne.com/nos-chemins-de-randonnees/> sur IGN Rando ou encore sur l'application Cirkwi.



[> Consulter nos fiches rando](#)

Zoom Patrimoine

Le village

Sénarens

La commune est limitrophe avec le département du Gers, elle est arrosée par le Touch et sert de frontière naturelle avec la commune de Casties-Labrande. D'abord sauveté, le castrum de Sénarens est édifié en 1226.

Cette petite place forte deviendra une bastide en 1269. Un ancien couvent datant du XVIIIème siècle est visible en passant par le quartier de Moulis. La commune possédait autrefois deux moulins à vent. Le dernier était encore exploité au début du XXème siècle par les meuniers Laguens.

Sénarens accueillera cette année notre festival itinérant : Coeur Estival.

[> En savoir plus...](#)



Focus artisans



Abeille et coccinelle

Sénarens

Abeille et coccinelle est bien plus qu'une simple boutique. Cette entreprise est un véritable univers dédié à la nature, où l'on découvre une multitude de produits.

Le 31 mars, ils participent à la journée pour fêter le printemps. L'occasion de partir à la chasse de quelques œufs de pâques dissimulés dans la nature.

Retrouvez-les les 6 et 7 avril à la Foire de printemps à l'Île-en-Dodon.

A l'occasion de la fête des mères, n'hésitez pas à leur rendre visite, munis de votre pique nique pour partager un moment convivial avec eux !

Pour tout événement dans leur locaux, leur boutique éphémère ouvrira ses portes, accompagnée de produits d'un apiculteur local.

Contact :
Lieu-dit Peyron
31430 SENARENS
06 77 03 05 08
Facebook : Abeille et coccinelle



[> En savoir plus...](#)